
Comité Drôme Ardèche de Tennis de Table 

71 Rue Latécoère 26000 VALENCE

Tél. : 0475754780 

Contact : cdatt@mbsport.fr 

Réunion du comité directeur à Le Pouzin le 20/06/2022 à 19h30 

Présents : Christophe PEATIER, Alizée WITSENHAUSEN, Serge TRIN, Tayeb MOHAMMEDI, Gérald 

ROURISSOL, Isabelle CHARTIER, Gilbert GENDRE, Olivier SIMAO et Fabrice GAILLARD 

Absents (excusés) : Hurrylall SOWAMBER

Absents (non-excusés) : Carlos BONNEVAL

Ordre de la réunion 

Ordre du Jour 

 Préparation saison 20222023 (calendrier, tarifs, actions, ......) 

 Infos diverses 

Début réunion : 19h45 

1. Mot du président :

Christophe débute la réunion par un retour positif sur L’A.G. de la Ligue qui s’est déroulée le 18/06/2022 

à la maison des associations à Valence. Les participants ont été satisfaits de l’accueil. 

L’A.G. de la Fédération aura lieu le 2 juillet à Paris, le comité ne sera pas représenté : aucun membre du 

bureau ne pouvant s’y rendre. 

La région va octroyer un minibus au comité, celuici ne pourra pas être prêté aux clubs et servira aux 

déplacements de Fabrice. 

2. Recrutement d’un alternant :

Le comité a diffusé une offre d’emploi pour un alternant au niveau national. Seul 2 candidats ont postulé. 



Les 2 ont été reçus par Alizée et Fabrice. Après une présentation des candidats par Fabrice, suivi d’un 

échange entre tous les membres, l’embauche d’Arthur SIMON est votée avec 6 voies « pour » et 1 

« abstention ». 

3. Bilan financier

Alizée signale que la saison se termine sur un résultat entre 9000 et 10000 €. 

Cela s’explique par la diminution des subventions (L’Ardèche n’a rien subventionné cette saison),  des 

licences et l’augmentation des aides octroyées aux clubs. 

La saison précédente ayant été positive + 38000, la situation n’est pas critique. 

Alizée demande que les nouveaux tarifs soient revus à la hausse. 

  Réaffiliation : 27 > 30€ 

  Mutation : tranche 1314 :  108 > 110 € 

  Licence traditionnelle  

  * poussin, benjamin, minime, cadet : 10,35 > 13€ 

  * junior, senior, vétéran : 13 > 15€ 

  Licence promotionnelle  

Aucune augmentation, tarif bloqué par la FFTT et la ligue. 

  Critérium fédéral 

  * poussin, benjamin, minime, cadet : 9 > 10€ 

  * junior, senior, vétéran : 12 > 13€ 

  Championnat par équipes : 100 > 110€ 

  Vétéran : Trophée : 5 > 6€ 

  Finale par catégories : 6€ 

  Interclub : 6 > 7€ 

  Top Open : pas de changement pour le moment, tout dépendra de la nouvelle formule que la 

commission jeunes et techniques va valider 

  Formation AF : 150€ 

 Absence à l’A.G. du comité : 10 > 30€ par voix 

Indemnisation des Juges Arbitre  

 1 tableau 30€ 



 2 tableaux 60€ 

 3 et 4 tableaux 80€

 + de 4 tableaux 100€  

 Epreuves par équipe : 50€ 

 + 0.30€ du km 

Intervention du CDT : 30 > 32€ de l’heure 

Intervention de l’apprenti 15€ de l’heure 

A l’unanimité les nouveaux tarifs sont acceptés. 

Gérald demande que les inscriptions aux compétitions après la date limite d’inscription puissent avoir lieu 

au double du tarif initial (si accord du JA et du responsable de la compétition) excepté pour le Top Open 

Gérald demande que les clubs en Nationale / Pré Nationale  / Régionale 1 qui ne présentent pas d’équipe 

au Interclub se voient affliger d’une pénalité financière de 100€ par équipe manquante. 

4. Sportif 

Suite à la demande de Fabrice et Gérald, des modifications du calendrier sont apportées. 

  La journée féminine prévue le 26 mars 2023 est déplacée au 06 novembre 2022 et le tournoi 

féminin prévu le 18 juin est avancé au 26 mars. 

A l’unanimité le calendrier de la saison 202220233 est accepté. 

Fabrice fera un envoi au club dans les plus brefs délais. 

Après concertation, il a été décidé d’apporter des modifications sur les commissions. Il n’y aura plus de 

coreponsable mais seulement 1 responsable (sauf pour la commission sportive) 

 * responsables des commissions 

- Commission Arbitrage : Au vu des absences répétées de Carlos (coresponsable de la 

commission d’arbitrage aux réunions du bureau), Christophe devient le seul responsable de la 

commission. 

- Commission Sportive : pas de changement, Serge et Gérald reste coresponsable. 

 Commission Féminine : Gérald  

 Commission Jeunes et techniques : Fabrice

 Commission Communication : il a été décidé de la supprimer. Gérald signale qu’il fera un 

point sur l’offre OVH et construira la maquette du prochain site ensuite, Christophe 

continuera à le mettre à jour. 



5. Divers 

Gérald demande combien de réunion a fait la commission arbitrage cette saison. Christophe 

signale qu’il n’y en a pas eu. Gérald demande s’il ne serait pas judicieux d’en faire minimum 1 par saison 

avec les JA en activité afin de débriefer les compétitions. 

 Serge signale que les récompenses pour le championnat jeune n’étaient pas suffisantes (coupe 

trop petite). Il a été admis que ce serait bien de partir sur des modèles proches de celle des finales du Top 

Open. 

 Gilbert indique que certains joueurs voudraient avoir des rencontres en 18 parties au lieu de 14. 

Gérald signale que plusieurs clubs ont fait cette demande. 

Gérald demande s’il ne serait pas important de revoir les statuts sur les absences aux réunions de 

bureaux en différenciant les absences excusés et nonexcusés. 

Fin de réunion à 21h40 

La Secrétaire  Le Président 


